

18 SEPTEMBRE 1954.-

DANAN.- (Côte d'Ivoire)
○○○○○○

Heure : 20 H/ 30

Un objet de couleur rouge, lumineux, de forme soit circulaire, soit elliptique, suivant les témoins, est aperçu dans le ciel de DANAN à 20 H. 30 par un grand nombre de personnes. Arrivé à vive allure, il s'immobilise dans le ciel.

Témoins : 1° - Le Chef de Poste de gendarmerie de DANAN et sa femme M. Roux, médecin chef du poste médical, le Révérend père MYARD, des missions de LYON, le chef de subdivision et deux femmes réunis dans la cour de la Résidence.

2°- Quelques centaines de mètres de là; le docteur Mariani, chef du secteur trypanosomiasis N° 13, M. Sory Diabio, agent de la maison Flanché, un auxiliaire de gendarmerie et une femme Mme BOIS. L'objet resta immobile jusqu'à 21 H.05, brillant en silhouette sur le fond noir mais limpide du ciel. Il disparaît alors à vive allure sur l'horizon.

" A PROPOS DES SOUCOUPES VOLANTES " Aimé Michel

Des soucoupes volantes ont été aperçues en COTE D'IVOIRE. La nouvelle a été connue par un rapport officiel adressé au gouvernement de la COTE D'IVOIRE par M. VERNET, administrateur en chef de la subdivision de DANAN ville située à 500 kms au N.O. d'ABIDJAN. Les faits remontent au 19 SEPTEMBRE, mais il n'ont été rendus

officiels qu'aujourd'hui à la suite de demandes de renseignements précis et d'une enquête.

Outre la population, le chef de poste de gendarmerie, le médecin chef du centre médical, le Révérend Père VYARD, des Missions de Lyon, M. VERNHET chef de la subdivision et sa femme réunis dans la cour de la Résidence, aperçurent de 20 H. 30 à 21 H.05, un engin correspondant exactement à ceux observés en FRANCE, mais qui ne se posa pas.

Il s'agissait d'un point lumineux entouré d'un halo qui d'abord grandit rapidement puis se déplaça en se rapprochant ou s'écartant de l'horizon. Les témoins virent l'engin allumer un phare puissant tantôt dirigé en haut, tantôt en bas. L'engin de forme ovoïde, était surmonté d'une coupole et des rayons lumineux semblaient se détacher de chaque côté.

Lorsqu'il disparut après avoir évolué une 1/2 Heure, les témoins virent nettement deux halos lumineux de forme ovale, se former sur l'endroit présumé de l'engin. Celui-ci se déplaçait sans aucun bruit.

L'administrateur VERNHET a joint à son rapport un croquis détaillé des différents phases observées ainsi que de la forme de l'appareil. Le même jour à SOUBRE, à 250 kms au N.O. d'Abdjan et dans la même direction, des phénomènes semblables ont été observés. Le chef de subdivision de SOUBRE a confirmé l'existence du phénomène auquel il a assisté.

" OUEST FRANCE " du MARDI 5 OCTOBRE 1954.